



Croissance PEACE,
Des solutions
pour une Afrique
souveraine et prospère...

Lettre CROISSANCE PEACE du 04 août 2026 - NUMÉRO 257

Diffusion à 100 000 contacts.

*Estimation redirections par CCI, Institutions internationales, banques, fonds,
syndicats professionnels, coopératives ...: 1 000 000 personnes.*

Libre de diffusion et partage gratuit

SOMMAIRE

Français

English below



**Inscription conférence
internationale le 19 octobre
Palais Bourbon - Paris**

Résumé Audio de la lettre

Bonne écoute !

On est ensemble

**1- Vous souhaitez
être Président d'un Club
Croissance PEACE ?**

Ludovic EMANUELY -
Président Croissance PEACE

+33 680269719 (whatsapp + direct)

**2- Sources d'opportunité
pour l'Afrique (nos partenaires
vous proposent)**

www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org

**ONG Croissance PEACE
apolitique et indépendante**
Association 1901 à but non lucratif
56, avenue de Paris 94300 Vincennes France
Siret 822 375 226 000 13
APE 9499Z

**3-Structuration de votre
idée jusqu'au business plan
ET financement de votre
projet**

**4- Etes-vous éligible
pour désenclaver
l'Afrique avec une
logistique innovante**

**5- L'Afrique de l'art
s'exprime sur son propre
continent**

6- Le tube de l'été!
(chanson "Croissance PEACE")

Bonjour, j'espère que cette lettre vous trouvera en bonne santé.

***Conférence Internationale à Paris
International Conference in Paris***

CROISSANCE PEACE 2026

Palais du Luxembourg

**Accueil par Monsieur Guillaume CHEVROLLIER,
sénateur de la Mayenne**

lundi 19 octobre 2026, 09h00 à 13h00

(RER B station Palais du Luxembourg -Métro: Odéon)

Note de cadrage-Pré-inscriptions:

10^{ème} conférence internationale sur le thème

"Pour un futur constructif avec l'Afrique"

Pré-inscription directe:

(impérativement avant le lundi 12 octobre 10h)

<https://forms.gle/kvFfnL5QSsykBMBD8>

1) APPEL À CANDIDATURES –

Rejoignez l'aventure des Clubs Croissance PEACE !

Croissance PEACE lance officiellement son programme de création et d'accompagnement de **Clubs Croissance PEACE** à travers l'Afrique.

Notre ambition est de faire naître, dans chaque pays, des communautés fortes où se rencontrent **business, culture, découverte, convivialité et développement.**

Frères et sœurs d'Afrique, si vous souhaitez créer et animer une communauté autour d'une passion, d'un savoir-faire ou d'un secteur d'activité, nous serons heureux de vous accompagner.

En rejoignant le réseau des Clubs Croissance PEACE, vous bénéficierez d'une méthode éprouvée, d'un réseau international et d'un accompagnement destiné à faire de votre club un véritable lieu de rencontres, d'opportunités et de création de valeur au service d'une **Afrique souveraine et prospère**.

Nous mettons à votre disposition tout le savoir-faire de **Croissance PEACE**, fort de l'expérience acquise avec la création de plus de quinze clubs, ainsi que notre réseau, notre notoriété et nos outils de développement.

Ensemble, nous vous accompagnons pour créer, structurer et faire grandir votre communauté autour de thématiques telles que le vin, le chocolat, les cigares, les épices, le thé, les contes... et de toute autre passion ou centre d'intérêt susceptible de rassembler, de créer des opportunités et de favoriser des échanges de qualité.

Pour candidater, il vous suffit de nous transmettre :

- Vos coordonnées complètes ;
- Le thème du club que vous souhaitez créer ou développer ;
- Votre CV ou une courte biographie présentant votre parcours ;
- Une réponse à la question suivante :

Pourquoi êtes-vous la personne la plus légitime pour animer et développer ce club ?

Expliquez en quelques lignes votre expérience, votre motivation, votre réseau, votre expertise ou les réalisations qui font de vous un(e) candidat(e) crédible pour porter ce projet.

Notre objectif est de faire émerger des communautés dynamiques où la découverte, la culture, le partage

d'expériences et les rencontres favorisent des partenariats durables, créateurs de développement, de croissance et d'opportunités pour une Afrique souveraine et prospère.

Ces clubs ont également vocation à accueillir les amis de l'Afrique : investisseurs, entrepreneurs, experts, chercheurs, institutions et toutes les personnes désireuses de contribuer, dans un esprit de coopération et de respect mutuel, au développement du continent.

Envoyez dès maintenant votre candidature et participez à cette belle aventure avec Club Croissance PEACE !

Ludovic EMANUELY

Président Croissance PEACE

ludovic.emanuely@croissancePeace.org

2) Sources d'opportunité pour l'Afrique (avec nos partenaires)

. Matériel Santé:

Notre partenaire est une entreprise française spécialisée depuis plus de 30 ans dans le reconditionnement et la distribution de matériel médical. Sa mission : rendre accessibles des équipements médicaux fiables, immédiatement disponibles et jusqu'à plusieurs fois moins coûteux que le neuf.

Une offre complète :

- .Imagerie médicale (échographes, radiologie, scanner, IRM) ;
- .Endoscopie ;
- .Ophtalmologie, ORL, pneumologie ;
- .Bloc opératoire, réanimation, urgences ;
- .Maternité, cardiologie, anesthésie ;
- .Stérilisation, laboratoire ;
- .Mobilier hospitalier ;
- .Instrumentation chirurgicale ;
- .Équipements vétérinaires ;
- .Pièces détachées et accessoires.

Plus de 7 000 références disponibles, avec un accompagnement complet : conseil, installation, mise en service, formation et service après-vente réactif.

A votre écoute:

Contact@croissancePEACE.org

. Vous achetez Sucre , Soja, Maïs, Poulet, Viande bovine...

Nos partenaires internationaux, notamment issus du Mercosur, nous ont proposé plusieurs produits pour lesquels des opportunités particulièrement attractives peuvent exister, tant en termes de qualité que de compétitivité des prix.

Produits disponibles :

- Sucre ICUMSA 45
- Soja
- Maïs
- Morceaux de poulet
- Grains de café
- Morceaux de viande

Si vous souhaitez obtenir davantage d'informations, étudier des possibilités d'approvisionnement ou être mis en relation avec les fournisseurs concernés, nous vous invitons à nous le faire savoir.

Croissance PEACE peut faciliter les premiers échanges afin d'explorer ensemble les opportunités de partenariat et de développement commercial.

Intéressé? [Merci remplir le formulaire achat](#)

. Revêtement sol pour diminuer / supprimer les contaminants

Notre partenaire propose un revêtement de surface à base minérale qui agit à l'interface entre le support et son environnement.

Une fois appliqué et sec, il forme une couche transparente qui modifie certaines propriétés de la surface, notamment ses interactions avec les contaminants organiques.

En présence de lumière naturelle ou artificielle, des mécanismes physico-chimiques de faible intensité peuvent se produire à la surface du matériau. Ces phénomènes contribuent à limiter l'adhérence de certaines molécules organiques et à ralentir leur accumulation.

Cette évolution des propriétés de surface permet de maintenir plus durablement un état de propreté entre deux opérations de bio-nettoyage, en complément des protocoles d'hygiène existants.

Ce produit ne constitue pas un désinfectant et ne se substitue pas aux procédures de nettoyage et de désinfection en vigueur.

Le produit repose sur une matrice minérale fonctionnelle intégrée au revêtement. Il ne contient pas de substance active revendiquée à visée biocide et n'a pas pour fonction d'exercer une action de désinfection directe au sens réglementaire.

Son mode d'action s'inscrit dans une approche globale de gestion de surface, fondée sur la modification des interactions entre le matériau et son environnement, et non sur la destruction directe des micro-organismes.

Des essais comparatifs réalisés en conditions contrôlées sur surfaces traitées et non traitées mettent en évidence une tendance à une évolution plus lente de l'état de surface en termes d'accumulation de contaminants.

Ces résultats s'inscrivent dans une utilisation en complément des pratiques d'hygiène existantes et ne constituent pas une substitution aux protocoles de bio-nettoyage.

- Code douanier : **3824 9992**

Contact@croissancePEACE.org

. Un générateur atmosphérique pour renforcer l'autonomie en eau

En juin 2025, un générateur atmosphérique a été livré au lycée polyvalent (LPO) de Kawéni dans le cadre d'une commande de la Protection Civile.

Cet équipement innovant produit de l'eau potable à partir de l'humidité de l'air. Il constitue une solution particulièrement adaptée aux territoires insulaires où l'accès à l'eau peut être régulièrement perturbé.

Cette installation s'inscrit dans une démarche de résilience face aux défis climatiques et de transition écologique. Elle permettra d'alimenter une partie des sanitaires du lycée, tout en renforçant l'autonomie de l'établissement en matière d'approvisionnement en eau.

Au-delà de son utilité pratique, ce projet représente également un outil pédagogique destiné à sensibiliser les élèves aux enjeux de la gestion durable de l'eau et de la protection de l'environnement.

La mise en service de l'équipement est prévue à la rentrée scolaire de septembre 2025.

Par ailleurs, grâce au soutien de ses mécènes, partenaires et donateurs, la Protection Civile a pu financer l'acquisition de trois nouveaux générateurs atmosphériques afin de renforcer les capacités locales de production d'eau potable.

Contact@croissancePEACE.org

L'Afrique a besoin de solutions concrètes !

Si vous commercialisez des produits d'origine Africaine, Mercosur, Europe ou Chine... pouvant répondre à ses besoins et soutenir son développement, faites-les-nous connaître.

Contact@croissancePEACE.org

LE COMMERCE INTRA-AFRICAIN

<https://www.leseditionsdunet.com/livre/le-commerce-intra-africain>

3) Structuration de votre idée jusqu'au business plan ET financement de votre projet

A) Structuration de l'idée au business plan professionnel

- **Transformez votre idée en entreprise rentable et finançable**

Vous avez une idée de business en Afrique et partout dans le monde, mais vous ne savez pas par où commencer et comment la transformer en projet concret et bancable ?

Notre produit dénommé « **De l'idée au business plan professionnel** » pourra vous accompagner étape par étape dans la construction d'un plan d'affaires professionnel, crédible et prêt à convaincre les investisseurs, banques et partenaires financiers.

- **Ce que nous faisons pour vous concrètement**

Nos experts Croissance PEACE transforment vos idées en un projet d'entreprise bien structuré grâce à une méthodologie adaptée aux réalités économiques de votre environnement. Notre accompagnement comprend :

- L'analyse du potentiel de votre idée de projet ;
- L'étude des opportunités et des risques ;
- L'évaluation de la faisabilité ;
- L'analyse du secteur d'activité ;
- L'identification de la clientèle cible ;
- L'analyse de la concurrence ;
- Le positionnement stratégique ;
- L'élaboration du Business Model ;
- La mise en place de la stratégie commerciale et marketing ;
- L'élaboration du plan financier ;
- La rédaction du plan d'affaires professionnel ;
- Formation et coaching managérial ;
- Mise en relation et lobbying financier

- **A qui s'adresse notre service**

- Aux porteurs de projets ;
- Aux entrepreneurs et hommes d'affaires ;
- Aux entreprises et aux PME/PMI ;
- Autres organisations.

- **Secteurs accompagnés**

- Secteur agricole et agro-industrie ;
- Industrie et transformation locale ;
- Energie ;
- Santé et éducation ;
- Transport et logistique.

- **Pourquoi nous choisir**

- Expertise des marchés africains ;
- Accompagnement personnalisé ;
- Plan d'affaires conformes aux normes des banques et investisseurs ;
- Approche orientée financement.

Transformez votre idée en entreprise rentable et finançable.

Demandez votre consultation dès maintenant.

contact@croissancePEACE.org

B) Financement; votre dossier est prêt !

Pour un financement rapide, nous vous invitons à compléter le nouveau formulaire d'informations complémentaires.

Cliquez:

[Formulaire Croissance PEACE -Financement projets-. 1 ère étape "Faisons connaissance](#)

4) Etes-vous éligible pour désenclaver l'Afrique avec une logistique innovante?

L'Afrique ne manque ni de ressources ni de producteurs : son principal frein est la logistique. Chaque année, des millions de tonnes de produits sont perdues faute de solutions de transport et de chaîne du froid.

Croissance PEACE propose une **Toile Logistique Africaine**, agile et multimodale, capable d'acheminer de **1 kg à 60 tonnes**, de relier les zones isolées aux marchés et de compléter les infrastructures existantes, sans attendre la construction de nouvelles routes ou voies ferrées.

Cette solution permettra de réduire les pertes agricoles, soutenir l'industrialisation, sécuriser les revenus des

producteurs, valoriser les ressources naturelles et renforcer l'attractivité des investissements.

Les financements nécessaires restent modestes comparés aux infrastructures lourdes. Le véritable moteur du projet est la volonté politique d'agir rapidement.

Notre démarche se déroule en quatre étapes successives :

1. Le renseignement du présent document, destiné à recueillir les premières informations sur votre projet et vos attentes.
2. Un entretien en visioconférence afin d'échanger sur vos besoins, de préciser vos objectifs et de valider l'intérêt d'une collaboration.
3. Le renseignement d'un second document consacré au diagnostic territorial, permettant d'analyser les spécificités, les contraintes et les opportunités de votre environnement.
4. La présentation détaillée de notre méthodologie, de nos solutions, de nos études et de nos modalités d'intervention, dans le cadre d'un accord de confidentialité garantissant la protection des informations échangées.

Si ces différentes étapes confirment la faisabilité et l'intérêt du projet, **une délégation de quatre experts de Croissance PEACE** se déplacera sur votre territoire pour une mission de trois jours, destinée à approfondir les analyses, rencontrer les parties prenantes et engager la mise en œuvre opérationnelle du projet.

Intéressé? Demander le document 1er étape à remplir à:

5. L'Afrique de l'art s'exprime sur son propre continent

Découvrez, à travers les tableaux d'une artiste, une vision sensible, engagée et inspirante des défis et des espoirs du continent.

Cette artiste c'est:

Mariama A

(cliquez pour découvrir)

6. Tube de l'été !

Découvrez

**" Croissance PEACE"
proposé par des maîtres
de l'IA .**

(partenaires Croissance PEACE)

**Cette chanson est libre de
droit et de diffusion.**

Cliquez:

**[https://youtu.be/_TjQ6
USoi90](https://youtu.be/_TjQ6USoi90)**

**Pensons positif et agissons constructif ! On est ensemble !
Croissance PEACE Savoir-Faire, en tant que rassembleur d'énergie, se
fera un devoir de pousser ces échanges.**



[Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement.](#) La lettre est distribuée à 100 000 destinataires. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes.

[Derniers éditos](#) [Notre charte](#)

Ludovic EMANUELY - Président Croissance PEACE +33680269719

www.croissancepeace.org

ludovic.emanuely@croissancepeace.org

ONG Croissance PEACE-Association 1901 à but non lucratif

56, avenue de Paris 94300 Vincennes France

Siret 822 375 226 000 13-APE 9499Z

English

Hello, I hope this letter finds you in good health.

**Registration for the International Conference on
October 19
Palais Bourbon – Paris**

- 1- Do you want to chair a "Croissance PEACE" Club?**
- 2- Sources of opportunity for Africa (offers from our partners)**
- 3- Structuring your idea into a business plan AND securing project funding**
- 4- Are you eligible to help open up Africa through innovative logistics?**
- 5- African art finds its voice on the continent**
- 6- The hit of the summer! ("Croissance PEACE" song)**

International Conference in Paris

CROISSANCE PEACE 2026

Luxembourg Palace
15 ter rue de Vaugirard 75006 Paris
Clemenceau Room

Welcome by Mr. Guillaume Chevrollier,

Senator for Mayenne

Monday, October 19, 2026, 9:00 AM to 1:00 PM
(RER B station Palais du Luxembourg - Metro: Odéon)

Pre-registration:

10th International Conference on the theme
"For a Constructive Future with Africa"

Direct pre-registration

(must be completed by Monday, October 12 at 10:00

AM) <https://forms.gle/kvFfnL5QSsykBMBD8>

1) CALL FOR APPLICATIONS –

Join the Croissance PEACE Clubs adventure!

Croissance PEACE is officially launching its program to establish and support Croissance PEACE Clubs across Africa.

Our ambition is to foster strong communities in every country spaces where business, culture, discovery, conviviality, and development come together.

Brothers and sisters of Africa, if you wish to create and lead a community centered around a passion, a specific skill, or an industry sector, we would be delighted to support you.

By joining the Croissance PEACE Clubs network, you will benefit from a proven methodology, an international network, and guidance designed to turn your club into a

true hub for networking, opportunities, and value creation all in service of a sovereign and prosperous Africa.

We place the full expertise of Croissance PEACE at your disposal drawing on experience gained from establishing over fifteen clubs along with our network, our reputation, and our development tools.

Together, we will help you create, structure, and grow your community around themes such as wine, chocolate, cigars, spices, tea, storytelling... or any other passion or interest capable of bringing people together, creating opportunities, and fostering high-quality exchanges.

To apply, simply send us:

- . Your full contact details;
- . The theme of the club you wish to create or develop;
- . Your CV or a short biography outlining your background;

An answer to the following question:

Why are you the best-suited person to lead and grow this club?

Briefly explain your experience, motivation, network, expertise, or achievements that make you a credible candidate to spearhead this project. Our goal is to foster dynamic communities where discovery, culture, the sharing of experiences, and networking pave the way for lasting partnerships driving development, growth, and opportunities for a sovereign and prosperous Africa.

These clubs also welcome friends of Africa including investors, entrepreneurs, experts, researchers, institutions, and anyone wishing to contribute to the continent's development in a spirit of cooperation and mutual respect.

Submit your application today and join this exciting journey with Club Croissance PEACE!

Ludovic EMANUELY

President, Croissance PEACE

ludovic.emanuely@croissancePeace.org

2) Opportunities for Africa (with our partners)

. Medical Equipment:

Our partner is a French company specializing in the refurbishment and distribution of medical equipment for over 30 years. Its mission: to provide access to reliable, immediately available medical equipment at a fraction of the cost of new units.

A comprehensive product range:

- .Medical imaging (ultrasound, X-ray, CT scanners, MRI);
- .Endoscopy;
- .Ophthalmology, ENT, pulmonology;
- .Operating room, intensive care, emergency services;
- .Maternity, cardiology, anesthesia;
- .Sterilization, laboratory;
- .Hospital furniture;
- .Surgical instruments;
- .Veterinary equipment;

.Spare parts and accessories.

Over 7,000 items available, backed by comprehensive support: consulting, installation, commissioning, training, and responsive after-sales service.

At your service:

Contact@croissancePEACE.org

. Purchasing Sugar, Soy, Corn, Chicken, Beef...

Our international partners—particularly those from the Mercosur region—have proposed several products offering highly attractive opportunities in terms of both quality and price competitiveness.

Available products:

.ICUMSA 45 Sugar

.Soy

.Corn

.Chicken cuts

.Coffee beans

.Meat cuts

If you would like more information, wish to explore supply options, or want to be put in touch with the relevant suppliers, please let us know.

Croissance PEACE can facilitate initial discussions to explore partnership and business development opportunities together.

Interested? [Please fill out the purchasing form.](#)

. Flooring to reduce/eliminate contaminants

Our partner offers a mineral-based surface coating that acts at the interface between the substrate and its environment. Once applied and dry, it forms a transparent layer that alters certain surface properties, specifically how the surface interacts with organic contaminants.

When exposed to natural or artificial light, low-intensity physicochemical processes occur on the material's surface. These phenomena help limit the adhesion of certain organic molecules and slow down their accumulation.

This modification of surface properties helps maintain cleanliness for longer periods between bio-cleaning operations, complementing existing hygiene protocols.

This product is not a disinfectant and does not replace established cleaning and disinfection procedures.

The product relies on a functional mineral matrix integrated into the coating. It contains no active substances intended for biocidal use and is not designed to provide direct disinfection in the regulatory sense.

Its mode of action is part of a comprehensive surface management approach based on altering interactions between the material and its environment, rather than directly destroying microorganisms.

Comparative tests conducted under controlled conditions on treated and untreated surfaces show

a trend toward slower surface degradation regarding contaminant accumulation.

These results apply to use alongside existing hygiene practices and do not replace bio-cleaning protocols.

Customs code: 3824 9992

Contact@croissancePEACE.org.

. An atmospheric water generator to boost water self-sufficiency

In June 2025, an atmospheric water generator was delivered to the Kawéni comprehensive high school (LPO) following an order placed by Civil Protection services.

This innovative equipment produces drinking water from atmospheric humidity. It is a solution particularly well-suited to island regions where water access can be frequently disrupted. This installation is part of an initiative to build resilience against climate challenges and support the ecological transition. It will supply water to some of the high school's restroom facilities while enhancing the institution's water supply autonomy. Beyond its practical utility, the project also serves as an educational tool designed to raise student awareness regarding sustainable water management and environmental protection.

The system is scheduled to go into operation at the start of the 2025 school year.

Furthermore, thanks to the support of its patrons, partners, and donors, the Civil Protection agency

has funded the acquisition of three new atmospheric water generators to boost local drinking water production capacity.

Contact@croissancePEACE.org.

Africa needs concrete solutions!

If you market products from Africa, Mercosur, Europe, or China that can meet the continent's needs and support its development, please let us know.

Contact@croissancePEACE.org.

3) Structuring your idea into a business plan AND financing your project

A) Structuring your idea into a professional business plan

Transform your idea into a profitable and fundable business

Do you have a business idea for Africa or anywhere else in the world, but don't know where to start or how to turn it into a concrete, bankable project?

Our product, "From Idea to Professional Business Plan," guides you step-by-step in creating a professional, credible business plan designed to convince investors, banks, and financial partners.

What we do for you in practical terms

Our Croissance PEACE experts transform your ideas into a well-structured business project using a methodology tailored to the economic realities of your environment. Our support includes:

- .Analyzing your project idea's potential;
- .Studying opportunities and risks;
- .Assessing feasibility;
- .Analyzing the business sector;
- .Identifying the target audience;
- .Analyzing the competition;
- .Defining strategic positioning;
- .Developing the business model;
- .Establishing sales and marketing strategies;
- .Developing the financial plan;
- .Drafting the professional business plan;
- .Management training and coaching;
- .Networking and financial advocacy.

Who our service is for

- .Project initiators;
- .Entrepreneurs and businesspeople;
- .Companies and SMEs/SMIs;
- .Other organizations.
- .Sectors we support
- .Agriculture and agro-industry;
- .Industry and local processing;
- .Energy;
- .Health and education;
- .Transport and logistics.

Why choose us

- .Expertise in African markets;
- .Personalized support;

.Business plans compliant with banking and investor standards;

.Funding-oriented approach.

Transform your idea into a profitable and fundable business.

Request your consultation now.

contact@croissancePEACE.org

B) Financing: your proposal is ready! For rapid financing, please complete the new additional information form.

Click here:

[Croissance PEACE Form – Project Financing – Step 1: "Getting to know each other"](#)

4) Are you eligible to help unlock Africa's potential through innovative logistics?

Africa lacks neither resources nor producers; its main obstacle is logistics. Every year, millions of tons of produce are lost due to a lack of transport solutions and cold chain infrastructure.

Croissance PEACE offers an agile, multimodal "African Logistics Network" capable of transporting loads ranging from 1 kg to 60 tons, connecting isolated areas to markets, and complementing existing infrastructure—without waiting for the construction of new roads or railways.

This solution will help reduce agricultural losses, support industrialization, secure producers' incomes, add value to natural resources, and boost investment appeal.

The required funding is modest compared to heavy infrastructure projects. The project's true driving force is the political will to act quickly.

Our process involves four successive stages:

1. Completing this initial document to gather preliminary information about your project and expectations.
2. A video conference to discuss your needs, clarify your objectives, and confirm the potential for collaboration.
3. Completing a second document focused on a territorial assessment, allowing us to analyze the specific characteristics, constraints, and opportunities of your local environment.
4. A detailed presentation of our methodology, solutions, studies, and operational approach, conducted under a confidentiality agreement to ensure the protection of all information exchanged.

If these stages confirm the project's feasibility and value, a four-person Croissance PEACE expert delegation will visit your region for a three-day mission to conduct in-depth analysis, meet with stakeholders, and initiate the project's operational implementation.

Interested? Request the initial document to be completed at: ludovic.emanuely@croissancePEACE.org

5. African art finds its voice on the continent itself

Discover a sensitive, committed, and inspiring vision of the continent's challenges and hopes through the paintings of one artist.

That artist is:

Mariama A

(click to discover)

6. Song of the summer!

**"Croissance PEACE"
brought to you by AI
experts.**

**(Croissance PEACE
partners)**

**This song is royalty-free
and free to broadcast.**

Click here:

https://youtu.be/_TjQ6USoi90

**Let's think positive and act constructive! We're in this together!
Croissance PEACE Savoir-Faire, as an energy gatherer, will make it its
duty to promote these exchanges.**

[I would like to become a new subscriber free of charge.](#) The newsletter is distributed to 100 000 readers. You can distribute it to the appropriate

authorities.

[Latest editorials](#) [Our charter](#)

Ludovic EMANUELY - Président Croissance PEACE

+33680269719 Whatsapp

www.croissancepeace.org

ludovic.emanuely@croissancepeace.org

ONG Croissance PEACE-Association 1901 à but non lucratif

56, avenue de Paris 94300 Vincennes France

Siret 822 375 226 000 13-APE 9499Z